

Comité de projet Production d'Énergie d'Origine Photovoltaïque
Mercredi 30 juin 2021

Présents :

- Florence GRANJEAN, Bernadette BRISARD, Thierry NOËL, Cyrille Triozon, Thierry BATUT, Alain FAGES, Didier SIX, Chris HALL, Anthony MEUNIER, Daniel GRZEBYK

Excusés : Michel CHASTAING, Jean-Pierre BETOLIERE, Guillaume COURONNE

Après un tour de table de présentation, Thierry NOEL, Adjoint au Maire délégué à la Transition Ecologique présente les objectifs de ce comité :

- Développer la production d'énergies locales en favorisant l'installation de panneaux photovoltaïques sur les toitures des bâtiments communaux, privés commerciaux ou résidentiels sans peser sur le budget communal.
- Evaluer le potentiel d'installation sur la commune, étudier les formes juridiques, montages financiers et le retour d'expérience d'initiatives similaires.
- Construire un projet adapté à Clapiers, ses bâtiments et ses habitants.
- Identifier les éventuels freins ou points de blocage à ce développement
- Mettre en œuvre des actions de sensibilisation, information du grand public.

Photographie du photovoltaïque à Clapiers

- Ecole élémentaire Victor Hugo : 30 m²
- Ateliers des services techniques : 48 m²
- Soit une production annuelle de 14 578 kWh
- Ombrières photovoltaïques parking du complexe Sportif et Culturel, 500 m², pour une production annuelle de 138 350kWh = consommation électrique annuelle de 62 personnes, évite le rejet de 136 tonnes de CO₂/an (Projet ouvert à financement participatif (ENERFIP))

Par ailleurs, un bilan carbone compétences et patrimoine est en cours de finalisation et sera présenté en septembre. Il permettra de se donner des objectifs chiffrés.

S'en suit un débat avec les membres.

Il est convenu pour la prochaine session de faire venir un intervenant de l'Agence Locale de l'Énergie et du Climat (ALEC). Cette intervention servira à présenter les dispositifs existants autour du photovoltaïque, et de base de travail pour les membres du comité.

Prochaine réunion : Le mercredi 25/08 à 18h30 salle de réunion rdc de la Maison des Associations